

Les messages

La PAIX

"Je suis la Reine de la Paix" a dit Notre-Dame dès le début des apparitions. "paix, paix, paix, rien que la paix" "La paix doit régner entre l'homme et Dieu".

La source de la paix de Notre-Dame c'est Dieu et le lieu où se réalise cette paix c'est le cœur de l'homme. La paix, c'est Dieu et l'homme ensemble.

La FOI

La foi ensuite, car la paix suppose la foi. La foi est l'expression de tout l'être tendu vers Dieu. Le manque de foi est un bouclier que Dieu ne peut pas briser. Il conduit toujours à l'autodestruction : "Je désire réveiller la foi de chaque croyant, mais ne veux obliger personne à rien qu'il ne ressente, ni ne désire."

La Vierge Marie vient à nous pour nous conférer ce don de la foi, nous inspirer ce oui à Dieu si déprécié actuellement et qui fait tant défaut aux hommes de notre civilisation. Ce oui, abandon total à Dieu dans la foi.

La PRIERE

Prier c'est rejoindre le lieu où se trouvent la Vierge Marie, les Saints, et Dieu lui-même. Nous sommes destinés à être ensemble.

La prière est une conversation avec Dieu. Prier signifie se mettre à l'écoute de Dieu. La prière est utile, car après la prière, tout est clair. La prière apporte le bonheur... "Si vous priez avant et après chaque travail, Dieu bénira, vous et votre travail. Dans la prière vous vous reposerez... Priez l'Esprit de Vérité, qu'Il vous donne l'esprit de prière... Priez avec le cœur et offrez-vous à Jésus dans la prière... Abandonnez-vous totalement à Dieu dans la prière"

" J'aiderai, je prierai, mais tout ne dépend pas de moi, mais aussi de votre force, de la force de ceux qui prient..."

Ainsi, la très Sainte Vierge ne se contente pas de nous demander de prier, elle prie avec nous et nous appelle à la prière pour tous les besoins que nous portons. La prière est le moyen de communiquer avec Dieu et d'accompagner la Vierge.

"La Messe est la plus grande prière de Dieu et vous ne pourrez en comprendre la grandeur..." "Réunissez-vous pour prier sur les malades et les malades doivent beaucoup prier pour obtenir leur guérison"

La CONVERSION

Elle a sa source dans l'adhésion à Dieu. Elle se fait dans la foi et par la prière et suppose une totale purification de notre cœur, un changement de notre regard qui va désormais se porter vers Dieu et non plus vers l'esprit du monde.

Un cœur impur est la semence de tout mal. Se convertir, c'est se détourner du péché, de l'égoïsme, pour se tourner vers Dieu-Amour et source de tout Amour...

La RÉCONCILIATION

"Il faut que les hommes se réconcilient avec Dieu et entre eux. "Pour cela il faut croire, prier, jeûner, se confesser..."

La réconciliation avec Dieu et à l'ordre divin amène la réconciliation avec nous-mêmes et nous devenons ainsi artisans de paix et d'amour pour les autres. Réconciliations qui seront le salut du monde au-delà de ses divisions et de ses violences.

"Réconciliez-vous, car je désire la réconciliation entre vous, et je désire davantage d'amour les uns pour les autres, comme entre des frères. Je souhaite que la prière, la paix et l'amour s'épanouissent en vous !"

"Si vous aimez tous les hommes, alors la paix régnera en vous. Et si vous êtes en paix avec tous les hommes, alors ce sera le Règne de l'Amour".

La CONFESSION

"Elle doit donner une impulsion à votre foi, vous stimuler et vous rapprocher de Jésus..."

Nous sommes créatures et pécheurs. Le Père nous attend comme il attendait le fils prodigue de l'Evangile et Il nous ouvre les bras. Il est prêt à tout pardonner, à tout oublier, si, comme ce fils, nous avons les paroles de repentir du fond du cœur : "Père, j'ai péché contre toi..." et si nous promettons de nous détourner du Mal, de ce qui nous enchaîne...

"Abandonnez-vous à Dieu pour qu'Il puisse vous guérir, vous consoler et pardonner tout ce qui, en vous, est un obstacle sur la voie de l'amour. Ainsi, Dieu pourra-t-il transformer votre vie.

Le JEUNE

En Herzégovine, un proverbe dit : "Il n'y a que quand tu jeûnes que le diable ne peut te déranger" Le jeûne est la prière de notre corps, la prière par le corps. Par le jeûne, l'homme éprouve et confirme son pouvoir sur lui-même. Avec la pratique du jeûne associée à l'offrande nous accédons à une nouvelle liberté de l'esprit et du cœur. Notre cœur purifié par le jeûne devient aussi plus disponible à Dieu et aux hommes. Le jeûne demandé par Notre-Dame à Medjugorje est au pain et à l'eau le mercredi et le vendredi.